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证券代码：002430                                  证券简称：杭氧股份 

杭氧集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：20220825 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            ☑其他 电话会议  

参与单位名称及

人员姓名 

海通证券、浙商证券、博时基金、嘉实基金、汇添富基金、华

夏基金、工银瑞信基金、富国基金、易方达基金、中信建投资

管、大成基金、广发基金、国寿安保基金等多家机构投资者代

表 

时间 2022年 08 月 25日 

地点 公司会议室（电话会议） 

上市公司接待人

员姓名 

葛前进（副总经理、总会计师、董事会秘书）、高春凤（证券

部部长、证券事务代表）、周航军（证券部副部长） 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司代表与投资者进行了交流，就投资者提问予以回复并形成

以下调研纪要： 

问题一：请问公司上半年管道气、液体销售和稀有气体的收入

情况如何？ 

答：公司上半年管道气收入同比没有大的变化，液体销售方面

因二季度液体销售价格尤其是液氩销售价格下降明显，液体收

入受到一些影响。稀有气体价格同比涨幅明显，收入有所增长。

目前液体零售价格有所回升。 

 

问题二：请问公司上半年液体的销量大概是什么水平？ 

答：今年上半年液体销售量同比去年同期有一定幅度的增长。 

 

问题三：请问公司上半年业务受到疫情影响的情况怎么样？ 
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答：公司上半年总体经营受疫情影响很有限，设备进出口业务

受到一些影响，吉林等局部区域液体物流运输短期受到一些影

响。 

 

问题四：请问公司上半年稀有气体产能是否有大的变化？ 

答：公司在半年报中已披露了目前稀有气体产能情况，上半年

公司稀有气体精制产能较去年没有大的变化，氪氙精制扩产项

目目前正在建设中，该氪氙精制项目预计今年年内投产，需伴

随着公司未来几年新的气体项目投产而逐步达产。 

 

问题五：公司上半年管理费用上升的原因是什么？ 

答：公司管理费用上升主要是两方面原因，一方面是因为股份

支付，另一方面主要是因为职工薪酬增长。 

 

问题六：今年上半年的设备订单情况如何？ 

答：公司上半年设备订单总体情况较好，在新领域和新客户取

得一些突破。 

 

问题七：公司二季度没有公告新的气体项目是什么原因？  

答：气体合同一般谈判周期都比较长，公司只有和客户正式签

订合同才会进行公告，所以一段时间内没有公告新项目是正常

的。 

 

问题八：稀有气体销售方面是否有和客户签订长期协议的？ 

答：确实存在周期相对长一些的协议。 

 

问题九：今年上半年新增投产的气体项目有多少？广西 2套 6

万项目对上半年的业绩贡献大吗？ 

答：公司今年上半年投产的项目并不多，广西 2套 6万项目在



 
002430                                                

~ 3 ~ 

今年 5、6月开车成功，对今年上半年的业绩影响不大。 

 

问题十、目前宏观经济形势下，公司如何保证目前业务的稳定

性。 

答：气体的应用非常广泛，不仅仅是钢铁、化工等传统产业，

还有新能源、电子半导体、新材料等新兴领域。公司一方面关

注传统产业的发展，另一方面将积极布局新能源、新材料等新

兴产业。另外，在业务方面，公司也有一些保障措施，比如管

道气最低用气量等条款来加强保护，同时充分发挥我们自身的

能力，比如拓展零售气等。 

问题十一、近期一些区域有限电限产的情况，公司是否受到影

响？ 

答：限电限产未对公司整体经营产生大的影响，个别子公司有

限电停产的情况，但时间短，总体影响很小。 

 

问题十二：目前国内空分设备的国产化率如何？ 

答：国内空分设备的国产化率较高，国内冶金、化工行业的一

些大型企业使用进口设备的比例高一点。 

 

问题十二：公司公告的 50多家气体公司里是否包含区域公

司？ 

答：公司公告的 50多家气体公司里已经包含了区域公司。 

 

问题十三：未来稀有气体的价格走势如何判断？ 

答：稀有气体的价格走势主要还是取决于市场供求状况，目前

国内在上一些氪气、氙气等扩产项目，全部投产需要一定时间。 

 

问题十四：公司气体项目从签订合同到投产的周期如何？ 
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答：气体项目建设周期一般 18个月左右，但还要取决于客户

主体项目的进度，一般配套冶金项目的周期会短一些，配套化

工项目的周期会长一些。 

 

问题十五：公司未来在氢能源领域有何规划？ 

答：公司投资建设了首个氢提纯暨加氢项目，未来会积极关注

氢领域的发展，特别会关注氢应用端的发展。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 08 月 25日 

 


